

Fecha 16.11.2008	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que los que el viernes eran comentarios de pasillo, se convirtieron en airadas reclamaciones públicas. "Es francamente inconcebible", dijeron varios legisladores sobre la ligereza con que la Secretaría de Gobernación adquirió y contrató al personal del Learjet en el que perdieron la vida **Juan Camilo Mourino** y **José Luis Santiago Vasconcelos**.

Uno de los más vehementes fue el senador integrante de la Comisión de Comunicaciones y Transportes **Tomás Torres**, quien señaló en MILENIO Televisión que "esto tiene que conducir a una investigación muy seria de la PGR y la Secretaría de la Función Pública".

que los que rápidamente salieron a decir que ellos no tienen nada que ver con la tragedia son los funcionarios de Gobernación en los tiempos de **Santiago Creel**, cuando se compró el fatal Learjet.

El entonces subsecretario, **Felipe González**, dijo ayer que las reglas se cambiaron en 2007 (ellos se fueron en 2005), y que cuando estaban ellos, siempre pidieron apoyo de personal a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Es más, dijo **González** "Sin estas investigaciones periodísticas que están saliendo, ni nos hubiéramos dado cuenta que las cosas habían cambiado".

que por cierto, la prensa ha buscado una respuesta de la nueva Segob, pero

nadie da la cara en Bucareli.

¿Será la nueva política?

que el que se mueve literalmente no sale en la foto.

Un retraso de **Cristina Fernández de Kirchner** obligó a repetir la foto oficial de la cumbre del G-20 en Washington. El problema no fue sólo para la presidente de Argentina, sino para el de México, **Felipe Calderón**, quien, caballeroso, se inclinó para darle la mano y ayudarla a subir la grada.

Menos mal para los dos que esta vez la política les dio una segunda... foto.

que sobre el tema, los servicios de inteligencia de Estados Unidos andaban vueltos locos en la sala de prensa de la cumbre del G-20 buscando al fotógrafo de Presidencia, **Alfredo Guerrero**.

A todos los enviados mexicanos les preguntaban si lo conocían, que quién era su jefe, que dónde estaba. Para qué lo querían, nadie sabe.

que la embajada de México en Washington consideró que el mensaje de **Calderón** en la cumbre era mucho más importante que el del anfitrión, **George W. Bush**.

Los mensajes fueron a la misma hora. Argentina envió 13 personas a escuchar a **Bush**, Brasil, a 12; España, a 14. México... a ninguna.

